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Verbale n.4 /23 
 riunione del 03 Luglio   2023 

 
Il giorno tre del mese di luglio dell’anno 2023 alle ore 18.00 si è riunito, previa convocazione urgente 
a mezzo mail prot. 559/2023 del 28.06.2023, il Comitato Regionale della FIDAL Sicilia per discutere 
e deliberare sui punti del seguente O.d.g.: 
 
 1.  Approvazione verbale seduta precedente; 
 2.  Comunicazioni del Presidente; 
 3. Calendario territoriale 2023; 
 4. Progetti nazionali;  

5.  Riforma dello sport; 
 6. Delibere presidenziali; 
 7. Varie ed Eventuali  
 
La riunione viene svolta con collegamento in teleconferenza sulla piattaforma zoom con invito presso 
gli indirizzi elettronici dei partecipanti. 
 
Alle ore 18.10 risultano collegati i seguenti consiglieri: 

 

Gebbia Salvatore Presidente 
Leonardi Sebastiano V.P Vicario  
La Greca Giancarlo V. Presidente  
Belluomo Gianfranco Consigliere  
Di Noto Salvatore Consigliere segretario 
Gagliardi Ignazio Consigliere 
Ruggeri Maria  Consigliere 
Rivoli Ettore Consigliere 
Roccasalva Maurizio Consigliere 
Siracusa Antonio Consigliere 
Tranchina Maria  Consigliere  

 

Partecipano inoltre alla riunione: 

Polizzi Gaspare Fiduciario Tecnico Reg. 
Fonte Agata Fiduciario Regionale GGG 
Villano Giusy Staff C.R. FIDAL Sicilia  
Gozzo Paolo  Staff Amministrativo FIDAL Sicilia  
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La consigliera Aurora Picone ha comunicato tramite WhatsApp che si collegherà in ritardo  
 
Risulta assente, il consigliere Massimo Bianca 
 
La funzione di segretario verbalizzante vengono affidate a Di Noto. 
 
Il Presidente, dopo avere sentito il segretario, che ha verificato la presenza del numero legale dei 
componenti del Comitato Regionale, alle ore 18.15 dichiara aperta la seduta e introduce il 1° punto 
posto all’Ordine del Giorno.  
 

1 Delibera di approvazione verbale seduta precedente; 
 
il documento della riunione del 29 aprile 2023 è approvato all’unanimità e sarà pubblicato sul sito 
del Comitato regionale. 
 
Si passa quindi alla discussione del punto 2 dell’ordine del giorno. 
 

2 Comunicazioni del Presidente; 
 

Il Presidente, riferendosi alla riforma dello sport, entrata in vigore il 1 luglio comunica che in via 
precauzionale, il C.R.  sospenderà tutti gli incarichi dei collaboratori dell’area tecnica e della 
formazione. La sospensione sarà revocata non appena si avranno maggiori dettagli sull’art. 35 del 
decreto legislativo 36/21 e dei successivi correttivi del 5.10.2022 n 163  e del  decreto mille proroghe 
Legge 24.02.2023, provvedimenti,  che ribaltano l’attuale legislazione introducendo la  nuova figura 
del lavoratore sportivo, sull’argomento il Presidente precisa, che dallo scorso 1 Luglio, non si 
potranno più applicare  i principi previsti  dall’ art. 67 lettera m.(  Indennità di preparazione ) 
La nuova figura di lavoratore sportivo dovrà essere inquadrato, secondo le modalità di svolgimento 
della prestazione, con le comuni configurazioni di lavoro:   Subordinato, Co Co Co,  o autonomo con 
Partita IVA 
Fatta questa premessa, comunica che l’argomento verrà approfondito nel corso della riunione dal 
Dott. Paolo Gozzo.  
 
Si passa alla trattazione del punto successivo dell’Ordine del Giorno. 
 
 3 Calendario Territoriale 2023  
 
Sull’argomento il Presidente chiede l’intervento della sig.ra Villano per  presentare  la bozza del l 
calendario di gara Luglio/ Dicembre 2023 da approvare. 
 
Dopo un’attenta discussione, si delibera l’inserimento delle  manifestazioni Sant’Agata by nigth in 
data  7 Agosto   e si autorizza lo spostamento della gara Padri e altari dal 11. Giugno all’8 ottobre. 
 
Successivamente si procede a deliberare sulla scelta della sede di gara dei campionati istituzionali. 
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Il Presidente ritiene auspicabile che il  Campionato Regionale Individuale  cadetti e cadette venga 
svolto a Palermo per  riequilibrare le numerose gare della prima parte della stagione organizzate  a 
Siracusa. 
La Sig. Villano Comunica che l’organizzazione della manifestazione è stata richiesta dalle seguenti 
ASD.  ME 112 – PA 757 – PA001 – SR 128. 
 
Il consigliere Roccasalva, condivide quanto auspicato dal Presidente e si dice disponibile a ritirare la 
candidatura della Milone SR, tuttavia tende a precisare che i campionati  sono stati assegnati a SR 
per il fatto  che le  Società delle altre provincie non ne  hanno fatto richiesta. 
 
Tranchina, concorda  e in considerazione  delle  numerose trasferte  a cui sono state sottoposte le 
ASD  della Sicilia Occidentale propone di assegnare la manifestazione a Palermo. 
 
Maria Ruggeri nel suo intervento, tende ad evidenziare come la provincia di Messina, pur avendo  
impianti  efficienti, continua ad essere penalizzata nell’assegnazione dei campionati istituzionali 
Propone che il campionato cadetti e cadette   venga assegnato alla Società Duilia Barcellona. 
 
La Greca, nel suo intervento mette in evidenza il fatto che  le società delle province di Agrigento e 
Caltanissetta, nelle quali dovrebbe essere sviluppato un piano di rilancio dell’attività di base non 
sono state mai tenute in considerazione. 
 
Si registra anche il parere del FTR Polizzi, che intervenendo telefonicamente, manifesta la volontà di 
assegnare a Palermo la manifestazione che sarà indicativa per il Criterium Nazionale cadetti/e 
 
Concluso il dibattito, sentite le dimostranze della consigliera Ruggeri  si delibera di assegnare la 
manifestazione a Palermo, riservandosi di assegnare la manifestazione alla  soc. PA 757 o PA 001  
 
Il Presidente concludendo la discussione sul calendario tende a precisare che per i prossimo hanno 
sarà effettuata una distribuzione equa della manifestazioni istituzionali nell’intero territorio 
regionale. 
 
Il segretario informa i Presenti che il FTR, per ragioni tecniche non risulta più collegato. 
 
Completate le assegnazioni e le integrazioni delle manifestazioni, sentito il parere del Fiduciario del 
GGG Agata Fonte,  il calendario  del periodo Luglio/dicembre 2023 viene approvato all’unanimità e 
pubblicato sul sito federale. 
 
Concluso l’argomento del 3° punto dell’ordine del giorno, La Greca chiede di potere anticipare la 
discussione del punto 5 dell’Ordine del Giorno, in quanto per impegni personali dovrà abbandonare 
anticipatamente la riunione. 
 
La proposta viene acconsentita e pertanto si pone in discussione il punto 5 dell’Ordine del GiornoI  
 

 5.   Riforma dello sport; 
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la Greca, evidenzia come gli effetti di questa riforma avranno pesanti ricadute sulla tenuta delle 
Società Sportive dell’Atletica leggera, in quanto i nuovi adempimenti che graveranno sulle società 
potranno causare la chiusura di molte realtà. 
 
Il Presidente ritiene fondate  le preoccupazione manifestate da La Greca e chiede sull’argomento  
intervenga il  Dott. Gozzo per illustrare i dati salienti della riforma. 
 
Comunica che quanto prima  sii dovrà provvedere all’organizzazione di incontri formativi con i 
Presidenti delle ASD affiiate 
 
Gozzo, illustra le principali novità introdotte dalla riforma, mettendo in evidenza che il suo intervento 
sarà prevalentemente orientato ad illustrare glii effetti che il d.l. 36/21 apporterà sulla gestione del 
comitato regionale.  
In particolare fa riferimento alla figura introdotta dalla riforma, del LAVORATORE SPORTIVO, che 
comporterà la necessità di rivedere gli  inquadramenti  dei collaboratori e i relativi compensi .    
adottati fino allo scorso 30 giugno. 
La nuova normativa comporterà una maggiorazione di costi di gestione del C.R., che dovrà prevedere 
di prendere  in esame per   un adeguamento del bilancio federale.    
Nel suo intervento evidenzia la complessità di gestione del GGG, auspicando che vengano approvate 
alcune modifiche migliorative dell’attuale impostazione che presenta rigidità difficilmente superabili 
. Inoltre evidenzia come la nuova normativa comporterà difficolta per l’utilizzo dei dipendenti 
pubblici, che prima di potere operare dovranno ottenere dalla propria amministrazione 
l’autorizzazione. 
 
Sull’argomento si registrano numerosi interventi e quesiti,  per i quali lo stesso gozzo si rende 
disponibile per ulteriori incontri. 
 
Alle ore 19.20 la consigliera Picone per impegni personali lascia la riunione. 
 
Concluso il punto  4dell’ordine del giorno  Il Presidente introduce la discussione del punto 4 
dell’ordine del giorno , relativo alla  conduzione dei progetti nazionali, e presenta  gli elenchi delle 
ASD che hanno aderito ai seguenti progetti: 
 

• Piano Sviluppo Talento 
• Progetto Run Card Young  
• Run Card Silver  

 
Il Presidente, chiede ai consiglieri che si facciano promotori, ognuno nelle rispettive province, di 
raccomandare alle ASD di attenersi scrupolosamente alle disposizione emanate dall’Organo centrale 
federale per la conduzione tecnica ed amministrativa del progetto. 
Comunica che le società aderenti hanno già avuto un’anticipazione di 3000 €  da parte della FIDAL e 
che in caso di inadempienza la cifra incassata dovrà essere restituita. 
Informa che il C.R. è responsabile del monitoraggio e della rendicontazione di ogni singolo progetto 
e che presto, come già discusso nella precedente riunione ,  sarà nominata una commissione che si 
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occuperà del controllo delle attività atte a garantire il rispetto  dei tempi e delle modalità previsti dal 
bando.  
 
Leonardi propone che a presiedere la nuova commissione sia nominato il dott. Gozzo. 
 
 
I consiglieri condividono la proposta di Leonardi. 
 
Si passa al punto successivo dell’Ordine del Giorno 
 
 6. Delibere presidenziali; 
 
il Comitato Regionale, sentite le considerazioni del Presidente, approva le delibere presidenziali effettuate 
nel 2023 dalla n 1 del 4 gennaio alla n 39 del 2 8 marzo dalla n. 94. 
 
L ’elenco delle suddette delibere viene allegato al presente Verbale.  
 
 
Si passa a discute sulle varie. 
 
Il Presidente informa il consiglio della situazione riguardante lo stato di avanzamento del contributo 
regionale relativo alla legge 8/78  legge 8 . 
Comunica i numerosi incontri avvenuti presso gli uffici dell’assessorato regionale e delle reiterate spedizioni 
a mezzo pec della documentazione richiesta dai decreti regionali. 
 
Avvisa che in settimana ha fissato un incontro con l Dirigente generale dell’Assessorato Regionale al 
Turismo per la risoluzione definitiva del problema e la liquidazione del contributo assegnato. 
 
Concluso l’argomento si registra l’intervento del V.P Leonardi, che riferendosi alla vicenda accaduta durante 
il raduno tecnico di Enna, episodio già  discusso nella precedente riunione , chiede  quali  provvedimenti si 
intendano adottare per rimediare alla all’ episodio che ha coinvolto negativamente l’operato, non solo 
dell’area tecnica  ma di tutto il Comitato regionale  
 
Il Presidente, riferendosi alla mail ricevuta dal Fiduciario Tecnico Regionale prof.  Polizzi è inviata a tutti i 
consiglieri, ritiene essere ragionevole la proposta di sospensione a tempo indeterminato dell’incarico di vice 
F.T.R, scaturita dopo l’incontro avvenuto a Palermo,  presente lo stesso Gebbia,  il Vice FTR dell’Aquila ,  il 
Prof. Polizzi e il Tecnico e il Presidente della ASD Atletica Savoca 
 
Leonardi, contesta la decisione adottata, ritenendo che la sospensione non sia la soluzione migliore e che non 
spetti né al FTR né al Comitato Regionale. 
 
Di Noto, invita il VP Leonardi a considerare la soluzione di sospensione un mero accomodamento per una 
situazione che finendo nelle mani della Procura Federale avrebbe potuto incrinare la credibilità dell’intero C.R.   
 
Leonardi prende per buona la considerazione di Di Noto e comunque aspetta di conoscere l’entità temporale 
della sospensione del Vive FTR. 
  
Alle ore 20.05 non essendoci altri argomenti da discutere la riunione è conclusa 
 
Il Segretario       Il Presidente  
Salvatore Di Noto       Salvatore Gebbia  
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